



CANADIAN UNION OF PUBLIC EMPLOYEES
SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE

September 20, 1985

21, rue Florence Street
Ottawa, Ontario
K2P 0W6

(613) 237-1590
Telex: 053-4878

TO: All CUPE Chartered Organizations

FROM: Jeff Rose
National President

Re: 1. Cutbacks conference to be sponsored by
The Canadian Union of Public Employees,
The National Union of Provincial Government Employees
and The Public Service Alliance of Canada
2. Lifting of national boycott of Eaton's

1. In an effort to generate more widespread public awareness of the effects of cutbacks and restraint programs on public services, CUPE, NUPGE and PSAC will be co-sponsoring a national conference on cutbacks in the early part of next year.

To help bring this about, studies have been commissioned on various economic and social topics related to the cutbacks problem. Regional studies are being carried out by well-qualified people across the country on the effects of cutbacks on education in B.C., private daycare in Alberta, social services in Saskatchewan, income security in Ontario, health care in Québec, and housing in the Atlantic region and the Maritimes. On a national basis, studies are being carried out on the role of government in the economy, the politics of the deficit, and a case study of Unemployment Insurance.

Full information regarding attendance at the conference will be sent to all local unions and staff once the dates and the details have been finalized. In the meantime, however, the researchers we have commissioned may be calling on you to assist them in gathering information. I would ask you to give your full cooperation.

If you have any questions relating to this, please do not hesitate to contact Randy Sykes or Fred Tabachnick.

2. In response to a number of requests, I would like to advise that the national boycott of Eaton's has been officially lifted.

With best regards,

Yours fraternally,

JEFF ROSE
National President

Jeff Rose
National President
Président national

Kealey Cummings
National Secretary-Treasurer
Secrétaire-trésorier national

Owen Dykstra
Jean-Claude Laniel
Lucie Nicholson
Tom O'Leary
Jack Rodie
General Vice-Presidents
Vice-présidents généraux

:mb/opeiu 491

c.c. All Provincial Divisions
Members, National Executive Board
All National Directors and Regional Directors
F. Tabachnick



SYNDICAT CANADIEN DE LA FONCTION PUBLIQUE
CANADIAN UNION OF PUBLIC EMPLOYEES

21, rue Florence Street
Ottawa, Ontario
K2P 0W6

(613) 237-1590
Telex: 053-4878

le 20 septembre 1985

À: Tous les organismes à charte du SCFP

DE: Jeff Rose
Président national

Objet: 1. Conférence sur les réductions, parrainée par le Syndicat canadien de la fonction publique, le Syndicat national de la fonction publique provinciale et l'Alliance de la fonction publique du Canada

2. Levée du boycottage d'Eaton

1. En vue d'élargir la prise de conscience publique de l'incidence des réductions et des programmes de restrictions sur les services publics, le SCFP, le SNFPP et l'AFPC parraineront conjointement, au début de l'année prochaine, une conférence portant sur les réductions.

Pour y arriver, on a commandé des études sur différentes questions économiques et sociales qui ont rapport au problème des réductions. Des gens compétents se sont chargés d'études régionales relatives aux effets des réductions sur l'éducation en Colombie-Britannique, les garderies privées en Alberta, les services sociaux en Saskatchewan, la sécurité du revenu en Ontario, les soins médicaux au Québec et le logement dans la région de l'Atlantique et dans les Maritimes. On effectue des études à l'échelle nationale sur le rôle du gouvernement dans l'économie et les aspects politiques du déficit; il y a aussi une étude de cas relative à l'assurance-chômage.

Une fois que les dates et les détails auront été déterminés, des renseignements complets sur la conférence seront diffusés à toutes les sections locales et à tous les membres du personnel. Dans l'intervalle, cependant, les chercheurs auxquels nous avons confié ce travail pourraient s'adresser à vous pour obtenir des renseignements. Je vous demanderais de leur accorder votre pleine collaboration.

Si vous avez des questions à poser là-dessus, je vous prierais de ne pas hésiter à communiquer avec Randy Sykes ou Fred Tabachnick.

2. Suite à plusieurs requêtes, je voudrais vous aviser que le boycottage national d'Eaton est officiellement levé.

Avec mes meilleures amitiés,
Fraternellement,

JEFF ROSE
Président national

Jeff Rose
Président national
National President

Kealey Cummings
Secrétaire-trésorier national
National Secretary-Treasurer

Owen Dykstra
Jean-Claude Laniel
Lucie Nicholson
Tom O'Leary
Jack Rodie
Vice-présidents généraux
General Vice-Presidents

:mb/uiepb 491

c.c. Toutes les Divisions provinciales
Membres du Conseil exécutif national
Tous les Directeurs nationaux et Directeurs régionaux
F. Tabachnick